LA SEYNE

La ferme de Frabrégas va nourrir les écoliers seynois dès janvier

es légumes biologiques de la ferme du domaine de Frabrégas font le bonheur de nombreuses personnes qui s'approvisionnent soit sur place, soit dans une grande enseigne qui commercialise une partie de la récolte. Mais, à partir de janvier, ces consommateurs vont avoir du mal à s'approvisionner car les légumes si appréciés vont maintenant fournir les cantines scolaires de la commune. C'est en marge de la signature de la convention relative à la COP 21 que le maire Marc Vuillemot a révélé que le domaine de Fra-



La ferme de Fabregas a remporté l'appel d'offres des cantines scolaires. (Photo P. F.)

brégas a remporté l'appel d'offres des cantines scolaires. Ce n'était pas gagné d'avance car d'autres producteurs étaient également candidats.

Circuit court

Le maire s'est réjoui de cette information car cette nouvelle source d'approvisionnement respecte à la lettre les préconisations environnementales de par son circuit on ne peut plus court, et aussi parce que les minots auront dans leurs assiettes des légumes de qualité tant sur le plan gustatif que nutritionnel.

P. F.